
REGLE 

 

 

Les mots en  OIR  au masculin s’écrivent  sans E. 

 

Exemple :       Dans le noir couloir du dortoir , un se croirait à l’entrée d’un abattoir. 

 

 

 

 

Les moines , dans le réfectoire ont reçu le boire et le manger . 

Ils regagneront , tout à l’heure , leurs écritoires encombrées de          

répertoires , de mémoires , de modèles déclamatoires et d’autres accessoires . 

A la récré, ils iront se promener dans le déambulatoire y faire des  

rêves prémonitoires ; tous  , sauf le moine infirmier qu’on appelle 

d’urgence au bloc- opératoire, pour un blessé au doigt ,  de l’usine 

voisine et pour une dysenterie causée par des infusoires virulents , 

qu’un simple collutoire ne saurait suffire  à guérir. 

 

Puis il a jeté le doigt coupé au crématoire en s’écriant : »Tout est 

illusoire ! » 

On murmure ,dans le réfectoire , que le patron de l’usine sera 

 convoqué au prétoire du tribunal , pour  y répondre du manque de 

 sécurité dans son usine . 

 


